

	Anfragen-Nr.	
	AF-0317/2023	

Anfrage

Herr Patrick Wieschke
Vorsitzender der Die Heimat Eisenach-
Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der Die Heimat Eisenach-Stadtratsfraktion - Grundversorgung in der Eisenacher Weststadt

I. Sachverhalt

Seit Jahren gibt es keinen Supermarkt mehr im Bereich Stedtfelder Straße und Kasseler Straße. In den kommenden Jahren wird aber mit Hilfe der SWG Abhilfe geschaffen werden können. Bis dahin werden aber wenigstens noch drei Jahre vergehen. Aufgrund eines Umbaus wird nun auch das FORUM Eisenach für ein Jahr schließen. Alternativen sind nicht bekannt. Im FORUM befindet sich neben den bekannten Einkaufsmöglichkeiten auch der einzige Geldautomat in der gesamten Weststadt. Die Infrastruktur im gesamten Bereich der westlichen Kernstadt ist extrem ausgedünnt. Dies wird besonders bei den Einkaufsmöglichkeiten, Ärzten und Geldautomaten deutlich. Während der umbaubedingten Schließzeit des Forums wird die Versorgung eines ganzen Stadtteils extrem eingeschränkt.

II. Fragestellung

1. Wie bewertet die Oberbürgermeisterin die Versorgungssituation und die Infrastruktur (z.B. Geldautomaten, Ärzte, Gesundheitsinfrastruktur) im Bereich der Daseinsvorsorge in der Weststadt während und außerhalb der zeitweisen Schließung des Forums?
2. Ist es der Oberbürgermeisterin möglich, sich im Rahmen ihrer Wirtschaftskontakte und der städtischen Wirtschaftsförderung für Übergangslösungen einzusetzen?
Wenn Ja, wie? Wenn Nein, warum nicht?
3. Wie können aus Sicht der Oberbürgermeisterin besonders ältere und nicht mobile Menschen (welche oft keine in Eisenach lebenden Angehörigen haben) die Umbauphase als auch ohnehin die gegenwärtige Versorgungslage im Eisenacher Westen überbrücken oder ihre eigenen Einkäufe oder den Gang zum Geldautomaten gewährleisten?
4. Welche Maßnahmen können aus Sicht der Oberbürgermeisterin dazu beitragen, dem Stadtteil gleichwertige Lebensverhältnisse im Verhältnis zu anderen Teilen der Kernstadt zu ermöglichen? Zum Beispiel die Versorgung mit Geldautomaten, Lebensmittelversorgung und Ärzte.

Herr Patrick Wieschke
Vorsitzender der Die Heimat Eisenach-
Stadtratsfraktion